

Der tollpatschige Fridolin

Der junge Rabe Fridolin tritt seit dem er ein kleiner Babyrabe ist von einem Fettnäpfchen ins andere. Er ist dafür bereits im ganzen Wald bekannt. So warten alle schon auf die nächste Geschichte über Fridolin. Zu jedem Ereignis des Waldes zählt auch ein Missgeschick von Fridolin.

Die Waldbewohner sind alle schon ganz aufgeregt, denn es steht der große Waldball kurz bevor. Für Fridolin wird es der erste Ball sein. Bereits seit Wochen redet er von nichts anderem mehr. Fridolin hat sich für diesen Abend vorgenommen, dass bei ihm nichts schief geht. Aber wenn er sich schon so etwas vorgenommen hat, dann wird zu 100 % etwas Unerwartetes passieren.

Endlich ist der große Tag gekommen. Alle Tiere des Waldes putzen sich für diesen Abend besonders heraus, so auch Fridolin. Er hat sich extra einen ganz langen Schlips und einen großen Zylinder gekauft. So herausgeputzt wirkt er nicht mehr wie der kleine tollpatschige Fridolin, sondern wie ein eleganter Rabenmann.

Auf dem Ball fordert er seine große Liebe zum Tanz auf. Die ersten Sekunden geht auch alles gut, er bekommt sogar von seiner Tanzpartnerin Komplimente wie gut er doch mit seinem Schlips und dem Zylinder aussieht. Doch dann passiert es! Fridolin tritt auf den viel zu langen Schlips und gerät ins Stolpern. Zu allem Überfluss rutscht im der etwas zu große Zylinder ins Gesicht und er kommt mehr und mehr ins Taumeln, geradewegs Richtung Torte. Schwups, schon landet er in dem Sahnemeisterwerk. Alle lachen über ihn, so dass Fridolin ganz traurig nach Hause geht, noch bevor der Abend so richtig für ihn begonnen hat!

Fridolin wird wohl immer der Unglücksrabe des Waldes bleiben.

